

Explorer les formes, les jeux de lumière et la couleur

Nabil Zariffa expose ses photographies sur le mur d'art de la bibliothèque Dawson du 14 mars au 9 avril 2014

La photographie est plus qu'un passe-temps pour moi; c'est une passion. Dès la fin des années 50, j'avais ma chambre noire où je développais mes films, agrandissais mes photos et expérimentais diverses techniques (solarisations, etc.).

J'ai longtemps fait des photos en 35mm. Toutefois, en 2004, je me suis converti au numérique.

J'aime explorer les formes, les jeux de lumière et la couleur. J'utilise la technologie d'aujourd'hui pour donner libre cours à mon imagination et à ma créativité.

Mon appareil-photo m'accompagne toujours en voyage; je suis constamment à l'affût de la photo insolite prise sur le vif!

Je photographie beaucoup les fleurs, souvent en macro photographie, les insectes, les scènes de la vie quotidienne (les enfants sont des sujets captivants qui nous permettent souvent de saisir des moments savoureux) et à l'occasion, les paysages hors du commun.

J'offre certains services photographiques tels la restauration de vieilles photos, la photographie d'objets à des fins commerciales (voir le site www.chantalebeaudetcollection.com) et la photographie d'œuvres d'artistes pour créer des catalogues.

Je conçois et réalise des sites web; une



sélection de mes photos se trouve sur mon site www.hilair.com

En 2009, je me suis au joint à la TRAM (Table ronde sur l'art à Mont-Royal), ce qui m'a encouragé à exposer mes photos. Certaines ont été primées, d'autres illustrent des calendriers, dont celui des Amis du Cimetière Mont-Royal: 2011 (février et octobre), 2012 (février et mai), 2013 (janvier), 2014 (juin).'

Pour cette exposition, je propose 13 photos prises au Canada au cours des dernières années. Certaines ont déjà été exposées, d'autres sont inédites. J'espère que les visiteurs de la bibliothèque Reginald-J.-P.-Dawson auront autant de plaisir à les

regarder que j'en ai eu à les réaliser!

For me, photography is more than just a hobby; it's a passion. In the late 50s, I had my darkroom, where I developed films, enlarged photos and experimented with various techniques (solarization, etc.).

I used a 35mm camera for a long time but in 2004, I converted to digital photography.

I love to explore shapes, light effects and colours. I use today's technology to give free rein to my imagination and creativity.

My camera never leaves me when I travel. I always look for opportunities to take candid photos!

I take a lot of pictures of flowers, often in extreme closeup, as well as insects, scenes of daily life (children are captivating subjects and allow us to capture precious moments) and, at times, astonishing landscapes.

I provide photography services such as old photo restoration, photographing objects for commercial purposes (see www.chantalebeaudetcollection.com) and photographing works of art for catalogs.

I also design and create websites. Some or my work is available on www.hilair.com

In 2009 I joined the TRAM (Mount Royal Round Table on Art), which encouraged me to exhibit my photographs. Some were awarded prizes while others have been published in calendars, including those of Les Amis du Cimetière Mont-Royal: February and October 2011, February and May 2012, January 2013 and June 2014.

This exhibition shows 13 photographs taken within Canada over the last few years. Some have already been exhibited; others are new. I hope visitors of the Reginald J. P. Dawson Library will be as delighted to look at them as I was taking them!

Telephone: 514-738-7447
Email: nabil@hilair.com
Blog: nabil.zariffa.com